



Gewicht: TV / Radio

14. August 2018

[ONLINE, 14.08.2018](#)

## Burgdorfer Stadtlauf für alle - eine Chance

Unter dem Motto "Stadtlauf für alle" werden in diesem Jahr fünf Frauen und Männer unter medizinischer Aufsicht auf den Stadtlauf vom 15. September vorbereitet. Das Besondere daran: Keiner davon ist der typische Laufsportler. Die Idee zum Projekt hatte der Burgdorfer Stadtpräsident Stefan Berger während der Chemotherapie im Spital Burgdorf. Noch während seinem Aufenthalt im Spital motivierte er das Spital Emmental, das Burgdorfer Fitnesscenter Flower Power und die Burgdorfer Tanner Sport GmbH als Partner. Auch fünf Frauen und Männer mit gesundheitlichen Beschwerden, oder solche, welche sich selber als Sportmuffel bezeichnen, waren rasch gefunden. Radio neo1 begleitet die fünf während ihren Vorbereitungen auf den Burgdorfer Laufevent.

 Audio

(02:41)

© Radio neo 1